

Tauche ein in die Welt des #musophierens – einer einzigartigen Verbindung von Musik und Philosophie. #musophieren lädt Chorschaffende und Interessierte zu "Zukunftswerkstätten" ein, die an bis zu fünf Terminen in verschiedenen Regionen Badens stattfinden.

Zukunftswerkstatt  
Zukunftswerkstatt  
Zukunftswerkstatt  
Zukunftswerkstatt  
#musophieren



#musophieren  
BADISCHER CHORVERBAND E.V.

**SINGEN ÜBER  
THEMEN,  
DIE UNS  
BEWEGEN...**

**GESTALTE  
ZUKUNFT UND  
SINN MIT  
DEINEM CHOR.**

**SAMSTAG,  
20. APRIL**

14.00 – 19.00 Uhr  
Gymnasium St. Paulusheim  
Bruchsal  
Ankerchor: proVocal  
Münzesheim

**DONNERSTAG,  
30. MAI**

10.00 – 14.00 Uhr  
Geschwister-Scholl-Haus  
Ötigheim  
Ankerchor: Badischer  
JugendChor

**SAMSTAG  
12. OKTOBER**

10.00 – 15.00 Uhr  
Badischer Chortag  
Bürgerzentrum Bruchsal

und weitere Termine....



Dozenten:  
Matthias Böhringer (Musikalischer Direktor des BCV)  
& Dr. Dirk Solte.

01

#musophieren lädt Chorschaffende und Interessierte zu "Zukunftswerkstätten" ein. Jeweils fungiert ein Chor aus der Region als "Ankerchor", der u.a. Hörbeispiele vorträgt und so einigen Gedanken Leben einhaucht.

02

Die Zukunftswerkstätten sind nicht nur für Sänger:innen, Chorleiter:innen, Vorstandschaften und alle Chorfunktionäre – auch musikalisch Interessierte, die eine gute Zukunft, die Hoffnung gestalten möchten oder nach Möglichkeiten suchen, Chöre der Region zu unterstützen und zu stärken sind besonders herzlich willkommen.

03

Mit dem Projekt #musophieren wollen wir die nachhaltige Vernetzung von Kunstschaftenden stärken und die Resilienz fördern, um auch in schwierigen Zeiten die künstlerische Schaffenskraft und somit die sinngebende Quelle für viele Menschen zu erhalten.

# Musik, die Sinn macht.

Tauche ein in die Welt des #musophierens – einer einzigartigen Verbindung von Musik und Philosophie.

Bei Impulsvorträgen, Diskussionen und gemeinschaftlichem Musizieren fragen wir nach den verschiedenen Möglichkeiten, Chor im 21. Jahrhundert Charakter und Vitalität zu geben. Welche wertvolle Rolle können Chöre als Hort mit guter Wirkung in unserer Gesellschaft spielen? Mögliche Wege werden zusammen erkundet und skizziert.

Gemeinsam wird ein Zeichen für diesen besonderen Aspekt sinnstiftender Kunst gesetzt und die gesellschaftliche Rolle von Musik als bedeutungsvoller Orientierungsgeber betont.

Lass Dir nicht die Gelegenheit entgehen, wenn wir gemeinsam entdecken, wie Musik mehr als Konsum sein kann – Musik, die Sinn macht!

04

05

06